
江蘇理文化工召開2017年第一次員工代表安委會報導 

2017年1月11日，公司召開了2016年年終總結大會暨2017年第一次員工

代表安委會，公司CEO李文恩、各部門班組長以上管理人員參加了本次會

議。 

首先生產部、技術部、公用動力車間、安環部分別就2016年的產量、

能耗、設備、安環衛消工作以及2017年工作計畫進行了彙報。財務部就

2016年公司經營情況及經費考核情況進行了通報。 

最後公司CEO李文恩做總結發言：對各部門2016年工作給予肯定並強

調安全環保工作始終作為公司的立足根本，尤其近期安全、環保的相關法

律法規、標準陸續出臺，各級政府部門嚴格日常監管力度，對企業的生存

和發展帶來了“危”“機”，要求各級管理人員共同努力，採用先進的安

全、環保技術解決安全、環保方面存在的問題，化“危”（危機）為

“機”（機會），確保公司的生產經營活動合法、合規，並為建立公司智

慧化工廠打下堅實的基礎。 

會議期間公司CEO李文恩分別與各部門負責人簽訂了2017年安環衛消

目標責任書，明確各部門安全、環保目標和工作職責及要求。 

 

 


